

## Défi 1 en sciences

Cette année toute l'école travaille sur les sciences. Madame Heinzlé, la directrice, s'est rendue dans chacune des classes pour lancer un défi.



Dans la classe des CP-CE1, les élèves ont réfléchi sur la manière de faire remonter une bouteille pleine d'eau à la surface sans la toucher.

Après avoir discuté, expérimenté, ils ont trouvé une solution : planter une paille dans la bouteille immergée et souffler dedans. En soufflant à l'intérieur de la bouteille, l'air prend la place de l'eau. L'air étant plus léger que l'eau, la bouteille remonte à la surface !

